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11-4~1' der Beilagen zu den StenographischenProtQkoUcn 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebußgsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz·· 
und Genossen 
an den Bundesminister für soziale Verwaltung, 
betreffend Steuer-Information für Pensionsbezieher. 

In der Anfrage vom 5. November 1985, Nr. 1697/J, 

hat der Erstunterzeichner den Herrn Bundesminister für 

soziale Verwaltung gefragt, ob er bereit wäre, den 

Pensionsversicherungsträgern zu empfehlen, die Bezieher 

laufender (etwa anlässlich der Verständigung über die 

alljährliche Pensionserhöhung) und neu anfallender 

(anlässlich der Bescheidzusendung) Pensionen ausreichend 

über die Möglichkeiten und die Erlangung von 

Steuerbegünstigungen und Gebührenbefreiungen zu 

informieren. 

Darauf hat der Herr Bundesminister für soziale Verwaltung 

dankenswerter - und erfreulicherweise positiv geantwortet 

(19.12.1985, 1648/AB). 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende 

A n fra g e 

1. Was ist seither geschehen? 

2. Wann ist mit der Verwirklichung des genannten 

Vorhabens zu rechnen ? 
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